
庄内農業高等学校生徒と県議会議員との意見交換会開催状況 

 

開 催 日 時 令和６年９月９日（月）15時30分～17時00分 

開 催 場 所 山形県立庄内農業高等学校（鶴岡市） 

出 席 議 員 森田廣、江口暢子、阿部ひとみ、高橋弓嗣、佐藤文一 

参  加  者 生徒会役員等 22名 

意見交換の概要 「庄内のこれから」を全体テーマとして、①農業、②生活環境、③学校教育の３

班に分かれてワークショップ形式で意見交換を行った。また、生徒が各班で取り

まとめた内容を発表した。 

【主な意見等の内容】 

・庄農うどんをＰＲするため、庄内産小麦を使用していることなどをＳＮＳで

発信することが有効ではないか。 

・子育てで困っている人に向けて、子育て支援センターなどが解放されている

ことが分かった。 

・活気ある商店街をつくるため、庄内地域でも山形の魅力を発信するイベント

を開催してはどうか。 

・高校生が行き交う街をつくるためには、若者が地域のお店を積極的に利用す

る必要がある。 

・入学生を増やすためには、生徒が楽しくしているところをＳＮＳで発信し、

保護者に広めることが有効。 

 

 


